

Early Finishers

1

**Cherche cinq mots nouveaux dans le dictionnaire liés au thème que tu étudies en ce moment.**

Look for five new words in the dictionary related to the topic you are learning, and write them down in your book.

twinkl.com

Early Finishers

2

**Crée une phrase qui inclue une opinion et au moins deux mots liés au thème que tu étudies en ce moment.**

Create a sentence that includes an opinion and two or more words of the topic you are learning.

twinkl.com

Early Finishers

3

**Trouve un copain ou une copine de classe qui a fini et teste le/la sur le nouveau vocabulaire (demande la permission de ton professeur).**

Find a classmate who has finished too and test him/her on the new vocabulary (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

4

**Lis une revue ou un livre en français.**

Read a magazine/book in French.

twinkl.com

Early Finishers

5

**Crée une phrase qui inclue au moins deux conjonctions ou deux mots liés au thème que tu étudies en ce moment.**

Create a sentence that includes two or more connectors and words of the topic you are learning.

twinkl.com

Early Finishers

6

**Trouve un copain ou une copine de classe qui a fini et teste le/la sur l'orthographe du nouveau vocabulaire (demande la permission de ton professeur).**

Find a classmate who has finished too and test him/her on the spellings of the new vocabulary (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

7

**Écris un paragraphe en utilisant le vocabulaire lié au thème que tu étudies en ce moment.**

Write a paragraph using the vocabulary of the topic you are learning.

twinkl.com

Early Finishers

8

**Aide un copain ou une copine de classe (demande la permission de ton professeur).**

Help a friend (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

9

**Ajoute au moins deux mots à ta feuille de vocabulaire (utilise un dictionnaire si nécessaire).**

Add two or more new words to your vocabulary sheet (use a dictionary if necessary).

twinkl.com

Early Finishers

10

**Regarde dans ton livre, corrige les fautes et réponds aux suggestions de ton professeur.**

Go through your book, fix mistakes and answer your teacher's comments.

twinkl.com

Early Finishers

11

**Révisé le vocabulaire en utilisant la technique "regarde, couvre, écris, vérifie".**

Revise your vocabulary using 'look, cover, write and check'.

twinkl.com

Early Finishers

12

**Vérifie la présentation de ton travail. Et assure-toi que tout soit propre et que tes feuilles soient bien collées.**

Check your presentation and make sure everything is neat and your sheets are all stuck in correctly.

twinkl.com

Early Finishers

13

**Pense à deux mots /questions qui peuvent être utiles si tu voyages en France et essaie de les écrire dans ton cahier en français.**

Think of two sentences/questions that could be useful if you travel to France and try to write them down in your book in French.

twinkl.com

Early Finishers

14

**Vérifie la présentation d'un copain/d'une copine et écris un commentaire. Écris aussi un commentaire suggérant comment il/elle pourrait améliorer son travail (demande la permission de ton professeur).**

Review your friend's book presentation and write a comment about it. Also, write a comment about how you think he/she could improve (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

15

**Choisis une lettre et écris cinq mots qui commencent par cette lettre en français.**

Choose a letter and write down any five words that start with that letter in French.

twinkl.com

Early Finishers

16

**Demande à un copain/une copine de t'écrire cinq chiffres de 1 à 100 et écris leur signification en français (demande la permission de ton professeur).**

Ask your friend to write five different numbers from 1-100 and write down how you would say them in French (ask you teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

17

**Demande à un copain/une copine de t'écrire le nom de cinq pays en anglais et écris leur signification en français (demande la permission de ton professeur).**

Ask your friend to write five different countries in English and write down how you would say them in French (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

18

**Demande à un copain/une copine de t'écrire cinq langues en anglais et écris leur signification en français (demande la permission de ton professeur).**

Ask your friend to write five different languages in English and write down how you would say them in French (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

19

**Défie un copain / une copine d'écrire la phrase la plus longue en français (demande la permission de ton professeur).**

Challenge your friend to see who can write the longest sentence in French (ask your teacher for permission).

twinkl.com

Early Finishers

20

**Pense à un thème (les technologies, la famille, sortir, l'éducation...) et demande à un copain/une copine d'écrire 10 mots en français sur ce thème (demande la permission de ton professeur).**

Think of a theme (technologies, family, going out, education...) and ask a friend to write 10 words related to it in French (ask your teacher for permission).

twinkl.com